

# BERITA TERBARU

## Pastikan Kesiapan Pelayanan dan Pengamanan, Kapolresta Banyuwangi Cek Ranmor Dinas Lantas

Hariyono - [BANYUWANGI.BERITATERBARU.CO.ID](http://BANYUWANGI.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 7, 2025 - 12:03



*Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., melakukan pengecekan kendaraan dinas lantas.*

BANYUWANGI - Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., menggelar pengecekan Personel, Almatsus SIM, kondisi dan

kelengkapan kendaraan dinas lalu lintas (lantas). Kegiatan yang berlangsung di Lapangan Sat Pas Banyuwangi dengan pelaksanaan apel seluruh jajaran lantas dan dilanjutkan dengan pengecekan kendaraan dinas Roda Empat (R4) serta Roda Dua (R2), serta kelengkapan Almatsus Sat Pas Satlantas Polresta Banyuwangi, Selasa (7/1/2025).



Dalam kegiatan apel ini, Kapolresta Banyuwangi memberikan arahan kepada seluruh anggota lantas jajaran untuk tidak melakukan pelanggaran serta maksimalkan pelayanan dan pengamanan kepada masyarakat. Kapolresta juga memeriksa berbagai kendaraan operasional, mulai dari mobil/motor patroli dan perlengkapan personel Satpas. Pengecekan tersebut dilakukan guna memastikan bahwa setiap kendaraan berada dalam kondisi prima dan siap digunakan untuk menjaga keamanan dan ketertiban.



Kombes Pol Rama Samtama Putra mengatakan, pengecekan ini adalah bagian dari langkah antisipatif untuk memastikan seluruh perlengkapan dan kendaraan siap digunakan kapan saja. Dirinya juga menekankan pentingnya kesiapan personel dan perlengkapan dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.



“Kita harus memastikan bahwa seluruh personel dan sarana pendukungnya siap menghadapi segala situasi dan kondisi. Keselamatan masyarakat adalah prioritas utama, sehingga kita perlu bersiaga sejak dini,” ungkap Kombes Pol Rama.



Lebih lanjut, Kombes Pol Rama berharap, melalui pengecekan ini pihaknya dapat memaksimalkan pengamanan dan pelayanan dalam setiap kegiatan. “Kami berharap dengan persiapan matang seperti ini kegiatan dapat berjalan lancar dan Kami mengajak seluruh masyarakat untuk berperan aktif menjaga suasana kondusif di wilayah Banyuwangi kita tercinta ini,” harapnya.



Kegiatan pengecekan ini diharapkan dapat meningkatkan semangat dan kesiapsiagaan seluruh personel Polresta Banyuwangi dalam memberikan pelayanan dan pengamanan kepada masyarakat. (\*\*\*)